



錦 心

錦中スローガン
未来の自分のために
輝く明日へ向かって

錦中 学校便り 第1号
令和6年 4月10日
文責：校長 鈴木 隆

◇ 令和6年度が始まりました。

令和6年4月8日(月)に、令和6年度の中学校生活が始まりました。今年度も、「ホームページ」や「学校便り」で、積極的に学校の様子を発信します。よろしくお願いします。

なお、昨年度末から錦中のホームページのデータを不正使用されないように、写真等をコピーできないようにしてあります。

錦中ホームページ
QRコード



◇ 校章： 錦中学校の校章の所以(ゆえん)は、次の通りです。

大菊の花弁(16重弁)を「錦」の字画(16画)に重ねて『品位』を表し、支える3つの菊葉は、『知・徳・体』の素養と調和を示しています。

*教育目標

- 進んで学習に励む生徒 【知】
- 思いやりのある心豊かな生徒 【徳】
- 健康で根気強い生徒 【体】



*錦中生徒会スローガン： ～未来の自分のために～ ～輝く明日へ向かって～

◎ 入学式： 令和6年4月8日(月) 午後1時30分から

錦中学校に「97名」の新入生を迎えることが出来ました。

*校長式辞(抜粋)

皆さんに身につけてほしいことが二つあります。

まずは、「基本的な生活習慣を」身に付けることです。具体的には、時間を守ったり、あいさつや返事をしっかりしたりすることです。何も難しいことではなく、当たり前にも元気に生活しましょうということです。

二つ目は「3C」です。3Cとは、『Chance』『Change』『Challenge』の頭文字です。

中学校に入学した今がチャンス！なんの？自分自身が変わるチャンス！自分自身を変えるチャンスです。このチャンスを生かし、自分のために何事にも積極的にチャレンジする生徒になりましょう。

新入生の皆さんは、時間を守るなど基本的な生活習慣を身に付け、変わるチャンスを生かし、何事にも積極的に生活し、「未来の自分のために」頑張る生徒となり、「輝く明日へ向かって」活躍してください。

新入生の皆さんは、「あいさつや返事」を身につけ、「チャレンジ」する気持ちを持ち続け、向上心を持ちながら伝統ある錦中学校の生徒として活躍してください。

錦中学校は伝統ある学校です。スローガン「未来の自分のために」「輝く明日へ向かって」頑張る生徒の育成を目指し、精一杯努力してまいります。どうか本校の教育活動に対し、ご理解とご協力、そしてお力添えを、よろしくお願いいたします。